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REUNION COMITE DU 3/03 

 

Délégué.x.e.s présent.x.e.s: Cristobal Homage, Zoé Delaby, Eulalie Cochet, Phil Karney, Théo Masbahi, 

Oscar Lopez, Olivia Tenoutasse, Marine Dominguez, Romain Lauwers, Alice Libert, Emily Kronfeld, Gil 

Rents, Lucie Alcouffe, Jarod Vermeulen, Gwenaelle Santerre, Nina Lermusiaux, Ismael Morssli, Lisa 

Bechet, Roxane Verbeeren, Alix Jumel, Moïra Rimoldi, Jeanne Longheval, Léa Reniers, Alexis Van 

Nuffelen, Cameron Musel, Ilan De Windt, Alice Van Rode, Maja Visnar, Artémis Kyramarios, Amaury 

Codrons, Matthieu Requiere, Aurore Monseu, Chloé Bieux, Matthieu Vasner, Julien Fannes,  

Coopté.x.e.s présent.x.e.s : Louis Foucault, Gabin Villez 

Délégué.x.e.s excusé.x.e.s :  Aglaé Feltesse Tapinos, Manon Verheulpen, Zoé Vanye, Giulia de Sessa, 

Kadir Akdag, David Mayuma, Eva Azandossessy, 

Délégué.x.e.s non-excusé.x.e.s : Camille Ghekiere, Sammy Debecker, Charles Jabé, Milo Libert,  

Ordre du jour :  

1. Ajout de points divers : 

- Projet Alice 

- Journée YWC 

- Bureau 

2. Approbation du PV du 18/02 et de l’ODJ : 

PV DU 18/02 

OUI : 28 

NON : 0 

ABSTENTIONS : 7 

3. Bal briefing balef + bureau : 

Alice : je vais vous expliquer les perms,  

- Porte bar C12 : facile, personne ne passe, Eulalie viendra demander des 

bouteilles, on vous donnera une feuille, elle a le droit à 35 bouteilles goldens, 

vous notez pour qu’elle en ait pas plus  

- Bar C11: perm chill, il n’y a personne derrière ce bar mais les frigos sont 

accessibles et personne ne doit y toucher sinon le stock se vide et on paye  

- Dj C12 : Les trucs dj coûtent très cher donc personne ne passe à part les balefs, 

le bureau, les gens accepté.x.e.s par le dj si iels sont sobres 

- Safezone: il y aura la team care du C12, vous devez les accompagner pour gérer 

les étudiant.x.e.s car iels ont pas l’habitude de gérer des gens bourrés et le 

contact passe mieux entre étudiant.x.e.s  

- Hot dog : il y aura des plaques avec de l’eau chaude pour réchauffer les 

saucisses, un hot dog = un jeton  

- Perm ecocup : 1 ecocup = un jeton, nous on viendra compter les jetons  
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- Accueil : votre rôle c’est d’accueillir les gens pour voir si iels ont un 

bracelet, si pas de bracelet, golden vleck, pas de prévente, vous les emmenez 

vers le guichet, si iels ont un billet weshre c’est à discuter entre vous et entrée. 

Vous êtes en charge de regarder derrière vous le flux des vestiaires, si trop de 

bouchon vous dites à la secu de ralentir l’entrée  

- Verif bracelet : après le guichet, vérifier que les gens ont leur bracelet au poignet 

mis et accrocher et SERRÉ!! 

- Entrée vip : tous les gens golden, vleck, places deleg  

- Entrée normale : entrée avec majoration, 2€ plus cher que les préventes, si 

etudiant.x.e.s il faut montrer la carte étudiante, si membre carte membre ou on a 

la liste,  

- Entrée normale : à confirmer mais c’est que pour Alexis, on va peut être vendre 

encore des tickets tombolas 

Nous on sera en patrouille avec des oreillettes, on vera si tout le monde va bien, on aura 

un brassard jaune fluo  

Jarod: on aura des bières de perm?  

Alice: vous aurez des jetons de perm qui vous donne accès à des boissons  

Marine : voila le planning de la journée, nous à 9h on va chercher les décors, à 10h on a 

rdv à la salle avec Eulalie, Cristo et les décors, à 11h30 on va installer le coin golden, à 

12h on installe les décors et le photobooth, 14h rendez-vous avec Gil, Kadir et Amaury 

pour le checking de la nourriture, des boissons, ensuite à 15h on installe tout ce qu’il faut 

au niveau boisson et bouffe, la team montage rendez-vous entre 15h30 et 16h si vous 

voulez en dernière minute participer à la manif il faut prévenir. Ensuite à 18h pour tout le 

comité rendez-vous à la salle pour installer les derniers coins, l’entrée, les barrières, le 

coin vip, le coin photo, le coin EI. À 19h repas + surprise, 22h début du business, 23h 

remise des prix de la tombola avec surprise, 5h fin du bal et début du démontage 

Tout le comité participe au démontage!!   

Team montage,  

- Bar : coller les menus au niveau du bar et des bornes à jeton, ranger les boissons 

- C11: zone chill avec des canapés pour se poser, il faudra le rendre chill  

- DJ : cristo  

- Coin hot dog: mettre des tables, disposer les ustensiles, brancher les plaques, 

installer les casseroles  

- Coin ecoresp : mettre les capotes, les serviettes, les bouchons d’oreilles 

Quand vous avez fini vos tâches, vous allez aider les gens  

Marine : tout sera normalement fini à 18h30, vous aurez le temps de vous poser 

louis demande si faut des affonds crasses pour la surprise  

Cristo : c’est le seul point technique, un bal ça coûte très cher, plus que la tent qui s’est 

pas bien passé, dans la journée si besoin d’un matériel vous demandez d’abord aux 
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balefs si on peut acheter. Durant la soirée je vous demande d’être en état 

d’assurer vos perms et d'être présent.x.e.s au bal, faites attention à vous et aux autres 

deleg 

 

Romain : perm démontage  

- DJ : Cristo  

- Zone toilette : on vous donne des gants, il faut recup les décors les déposer dans 

un coin, et dans un autre coin les poubelles  

- C12 : on s’occupe du photobooth à la fin, il faut ramasser les déchets, ramener 

les décors à l’entrée 

- Perm saucisse : faire un inventaire de ce qui reste, cleaner, ranger tout le matériel 

de cuisine, pour que ce soit propre 

- Coin photo et fresque : merci de pas l'abîmer, checkez que tout est propre, 

rangez le trépied et l’appareil photo faites gaffe à rien casser   

- Vestiaire / entrée : essayez de sortir les gens, chaque personne à repris ses 

 affaires, mettre les affaires perdues dans un coin à l’entrée, on ramasse 

les déchets pour que la zone soin clean 

- C11/hall : on ramasse les déchets, on clean les canaps avec une lavette, laissez 

la batmobile en vie  

- Espace safezone: ramassez les trucs qu’on peut mettre au cercle, tout ce qui est 

à l’entrée dans des zones spéciales pour faciliter le chargement, demandez si la 

team care a besoin d’aide.  

- Vous pouvez mettre vos affaires dans la salle de réu du C12  

- Il y aura des barrières d’aéroport, vous les rangez, on vous dira où le jour même  

- Quand vous avez fini allez dans les autres zones pour aider  

 

 4. Briefing semaine du 8 mars par les EI: 

Alice V : pour la semaine ça commence mercredi avec l’atelier pancarte, venez même si 

vous venez pas à la manif, vous pouvez gagner des supers prix. On va faire un goûter à 

prix libre avec le reversement des fonds à aquarelle, on se demandait qui pouvait juger  

Eulalie : je trouve sondage insta c’est chouette, ça permet de faire de la visibilité sur ce 

que vous faites et sensibiliser à la semaine et la manif 

Maja : jeudi on a une projection de film, venez on sait y’a la ddt et pimp my penne mais 

venez svp pour l’instant ça s'annonce vide. C’est des thèmes supers importants 

Alice V : vendredi il y a des piquets de grève, on a une question pour les PCM et le bar, 

est ce que vous faites grève solidaire vendredi ? 

Emy: oui on peut faire grève, vous avez une story pour qu’on la mette ?  

Alice V : elle sera faite d’ici là  

Maja : pour la manif, rdv à 14h35 à gare centrale, on fait la manif avec le CP, l’agro, 

l’inter, on a demandé un guelo à charles  
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Oscar : demandez à Manon  

Maja : on va faire un flashmob, ça va être chouette, ramenez vos miff, ça se termine à 

16h30 mais après il y a des actis, l'ambiance est trop bien chaque année. Au bal on 

organise 2 choses, un coin safe pour les personnes qui ont besoin de parler, de discuter 

du 8 mars, on sera dispo au bal. Et on a fait un projet où il y aura un mur consacré, pour 

mettre des post-it par rapport au 8 mars, faire des dessins..  

Alice V : les photos qu’on a pris on les poste vendredi  

Maja : merci ça rend trop bien! 

Zoé D : please venez à la manif c’est hyper important 

Alice L : repet jeudi midi pour le flashmob, vous avez un pins réservé 

 

5. Briefing pimp my penne par les PCM: 

Gil : un pimp my penne je vais pas vous expliquer ce que c’est, c'est jeudi de 16h à 19h 

pour les blues et de 19h à 22h pour les autres. On a prévu des actis, on en a pas parlé 

avec les trez mais on aimerait faire 1 insigne 1 boisson, 1 boisson offerte. On fait des 

actis, hésitez pas à passer après le film des EI 

 

6. Briefing semaine folklo :  

Cristo : Je vous partage le calendrier de la semaine folklo. l'événement est sorti si vous 

voulez voir sur le compte facebook de l’ACE, elle commence par le carnage le dimanche 

soir. N'hésitez pas à chauffer les blues à vous suivre. Pour celleux qui veulent faire les 

8H CP soyez là tôt. Le highlight de la semaine pour nous c’est la tournée Erasme de 14h 

à 16h qui est organisée par les deux team de folklore sortant et rentrant et les bars. Svp 

tenez vous, pas comme à la tent et ne passez pas votre temps derrière le bar c’est pas 

cool pour le comité bar. Faites attention à vous c’est un event gratuit, à 16h le bar 

reprend les ventes, et de 18h à 20h on s’enferme. Dernière chose, après on a le TD le 

soir donc soyez en état de tenir vos perms, faites attention c’est une longue journée et 

on boit bcp 

Oscar : est-ce que le folklore se meurt? 

Zoé D : est-ce que le semeur est dans le folklore? 

 

 7. Debrief opération thermos, sortie théâtre, intermed: 

Matthieu V : opération thermos, c'était samedi ça s'est bien passé, on était stressé.x.e 

mais finalement ça s'est super bien passé, c’était très encadré et organisé. Deçu qu’il n’y 

a pas eu beaucoup de participation du comité, c’est dommage parce que c’est un gros 

projet pour nous, c’est pour la bonne cause, aider avec vos mains des gens dans le 

besoins, vos excuses étaient bidons, je trouve ça triste que des personnes qui vont 

travailler dans la santé aient manqué d’humanité  
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SORTIE THÉÂTRE   

Chloé : elle a été annulé parce que problème d’argent et le mec de l’ACE nous a jamais 

répondu 

Olivia : pour les sorties théâtres, ULB culture proposent des sorties et font gagner des 

places, vous pourrez peut-être les contacter 

Cristo : prochaine COCU le 20 mars si vous avez besoin de subsides 

INTERMED 

Cristo : beaucoup trop cool comme truc  

Ilan : c'était trop nul, les liégeoi.x.se.s iels allaient trop loin  

Cristo : moi j’ai bien aimé 

 

8. Retour réu ACE du 23/02 et 2/03: 

Zoé D : réu du 23/02, du 12 au 16 mars c’est à cheval avec la semaine folklo, il y a la 

foire du livre, en gros là bas il y a pas mal de débat sur la bière, la santé mentale, des 

sujets beaucoup plus engagés avec le librex, le gars qui gère ça a dit que si on a une 

grosse délégation il peut poser un fût. Dans les débats les plus engagés, le 13 mars il y 

a Salomé Saqué qui parle des jeunes et de l'extrême droite, je pense c’est sympa d’aller 

écouter, à voir si on peut se chauffer en comité. La brassicole c’est le 1er et 2 avril. Le 8 

mai il y aura une manif antifasciste avec le BEA 

Pour la réu du 2 mars : le carnage c’est dimanche, l’event va bientôt sortir, au lieu d’avoir 

les places illimitées on a 10 places sûr par le comité et 10 places en attente, le paf c’est 

12€ alcool, 5€ sans alcool 

Jarod : pour s'inscrire c’est comment  

Olivia : il va y avoir un form  

 

9. Présentation du discord par Ismaël et Cristo: 

Cristo : Du coup j’ai demandé à Ismaël de faire un discord, déjà pour justifier l’existence 

de son poste un peu mais aussi parce que comme je vous ai expliqué il y a deux 

semaines, je pense que c'est peut-être une bonne alternative pour pas mal de nos 

soucis. Je vais laisser Isma vous montrer un peu, juste avant ça je vous demande d’au 

moins faire l’effort de vous intéresser à cette initiative et on fera un premier retour sur la 

prochaine réu.  

Ismael : on m'a demandé de faire un discord, vous voyez la gueule que ça a en tant que 

bureau, vous aurez pas accès à tout ça mais en tant que deleg, ça regroupe les 

coopté.x.e.s, deleg, c’est beaucoup plus intéressant pour faire des canaux différents. Ça 

a du potentiel, la boite à idée ça permet de lancer des bouteilles à la mer 
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Emy : c’est géré par qui discord  

Ismael : boite indépendante  

Jarod : nous on peut créer des canaux pour discuter entre nous et sans que personne 

d’autre ne voit ? 

Ismael : oui 

Cameron : est ce qu’il y a des bot et des canaux pour rocket league ? 

Ismael : oui  

Cristo : il y a déjà un canal pour le changement des insignes, des canaux sur les sujets 

abordés en but d’année, conflit palestine, n'hésitez pas à envoyer un message à Ismaël 

si vous voulez créer un canal et que vous y arrivez pas  

 

10. RCP:  

Alexis : petit point vite fait, on va faire des formations en avril pour d’autres gens, si vous 

voulez un diplôme vous pouvez venir nous demander, elle est payante, si vous êtes 

intéressé.x.e.s venez en DM, c’est 45€ et le diplôme est valable 3 ans  

 

11. Modification du ROI: 

Cristo : Le point 11 et 12 vont de pair. En réu bureau on est arrivé à un constat avec vos 

référent.x.e.s, c’est que dans tout vos postes personne n’est à 50/50 ou ⅓ (pour les 

trios). Attention on ne vous reproche rien et on ne vise personne surtout que la situation 

se reproduit chaque année. On sait que certain.x.e.s, vous vous engagez et il arrive des 

imprévus qui font que vous ne pouvez pas donner le temps que vous espériez. 

Actuellement on est 48 c’est énorme et pas nécessaire. Le problème c’est que le comité 

ne fait qu'augmenter en taille or les recommandations du ROI sont fondées sur 

l’expérience d’une bonne synergie. L’idée c’est de trouver une solution pour éviter de se 

manger des dérogations pour des teams qui ne veulent pas trancher alors que toustes 

ne pourront pas donner la même implication. Avant de donner vos suggestions, au 

prochain point Camille et moi on vous présentera un projet pour les coopté.x.e.s car 

selon nous mettre en avant davantage les coopté.x.e.s peut résoudre le problème. On 

proposera un juste milieu entre être délégué.x.e, et être un coopté.x.e tel qu’on l'entend 

actuellement. Est ce que vous avez des idées sur comment modifier le ROI ou des avis? 

Olivia : est ce que vous êtes d'accord avec ça ? 

Cristo : Aussi les cartes ACE nous coûtent extrêmement cher, encore plus avec le 

nouveau format de la cotisation. Là iels ont fait un truc dif cette année, les gros cercles 

payent pour les petits qui ont pas rempli les postes, nous on veut pas forcément 

supprimer les cartes mais qu'il y ait autant de deleg que d’autres cercle  
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Matthieu R : S’il y a des postes d’autres cercles vides, est ce qu’on peut 

récupérer les cartes vu qu’on les paye  

Cristo : je suis dacc mais iels disent à chaque fois qu’iels vont faire des AG  

Gil : on peut pas faire, que on paye un certain nombre de cartes ACE et qu’elles soient 

pas nominative, en mode au TD le CM a 30 entrées 

Cristo : ouai mais imagine un soir on va toustes au TD et ça fait un taff de ouf pour le 

comité ACE, le truc des cartes ça coûte cher au cercle qui paye et au cercle orga qui fait 

des places gratuites 

Olivia : un des soucis, c’est que toutes les dérogations passent qu’elles soient justifiées 

ou non, parce que les gens qui votent sont des blues et iels connaissent pas, iels ont pas 

d'expérience de ce que représente une dérogation, typiquement les balefs vous avez 

voté une dérogation à 4 pour au final être à 3, il faut repenser qui peut voter pour les 

dérogations,  

Cristo : je vous adore mais on est le plus gros comité que j’ai connu, il faut trouver un 

autre système  

Gil : on peut pas dire que le vote des dérogations, il faut qu’il y ait les délégué.x.e.s et 

coopté.x.e.s qui votent 

Olivia : on réfléchit à ça mais on se demande où on met la ligne parce que c’est comme 

un privilège 

Cristo : ou alors on assume que le nombre de délégué.x.e.s est pas dérogeable  

Matthieu R : le ROI c'est réduire les postes trop nombreux et on rajoute le projet 

coopté.x.e par dessus ? 

Cristo : oui l’idée c’est que au workshop dire que délégué.x.e c’est pas fait pour elleux 

mais l’année pro on va plus impliquer les coopté.x.e.s  

Emy : moi je trouve que le fait de réduire les personnes qui peuvent voter je suis pas 

pour, je comprend mais en même temps une personne qui s'implique mais a pas fait de 

comité mais est toujours là, pourquoi elle est pas légitime de voter alors qu’iel est 

membre et s’implique  

Olivia : c’est pour ça qu’on doit réfléchir, après d'expérience quand t’es participant.x.e à 

pleins de truc, tu as un point de vu plus éclairé que les blues mais tant que tu l’as pas 

vécu en tant que déleg ou coopté.x.e, c’est pas la même chose, nous on doit en discuter 

entre nous avec des premiers jets de solutions on va vous proposer des idées mais c'est 

cool de reconnaître qu’il y a un problème là dessus  

Cristo : moi j'étais partisan que c’est plus mon dos l’année prochaine mais c'est pas bien 

de penser comme ça. 

Emy : est ce que si quelqu’un.e a besoin de dérogation elle justifie déjà bien pourquoi 

elle veut, mais laisser l'opportunité au blues de comprendre les tenants et aboutissants 
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Olivia : autre souci mais c’est le côté pas influençable mais malléable des 

bleu.x.e.s mais le truc où iels savent pas trop, iels ont envie d'être voté en mode donnant 

donnant, tu vois pas trop comment ça va être. Si tout pouvait se passer comme vous 

c’est cool mais certaines fois c’est pas possible du tout  

Cristo : en vrai comme je disais je trouve que ya des dérogations qui mérite d'être voté 

comme tout le monde mais il y en a non, EI ça doit être en parité mais ça n’a jamais été 

respecté en revanche les teams à plusieurs notre expérience est de dire que c’est trop et 

que vous allez tourner en rond. Oui la limite est compliquée mais si on se concentre sur 

le nombre de délégué.x.e  

Romain : oui il y a eu des abus mais il y a des postes le nombre est justifié, par rapport 

à sponsors 

Cristo : c’est typiquement le genre de truc qui peut être dérogeable  

Gil : est ce qu’on pourrait pas revoir les postes dans leur nombre ?  

Olivia : ça a déjà été fait l’année dernière et ça n'a pas été respecté. Il y a un problème, 

les LASC sont 3 et c’est justifié pour le relais pour la vie qui était un gros truc mais 

maintenant il y a plus, et là ça justifierait qu’on réduise le poste à deux personnes mais si 

il y a un gros projet dans 2-3 ans ça rend les choses compliqué et on se demande quel 

post est catégorique  

Matthieu R : pour les sponsors, on parlait de la jobfair, là c’est intéressant d’avoir 2 

sponsors mais d’autres non, on peut modifier les ROI 

Gwen : chaque année ça change et les choses évolues, c’est chiant parce que si on 

rentre dans le béton ca bloque  

Cristo : oui mais comme a dit Matthieu le ROI se modifie facilement en réu de cercle, là 

on aurait avant l’AG un nombre de poste ouvert et pas dérogeable et c’est réfléchie en 

fonction des projets, parce que oui ça évolue et parfois il y a des projets diff 

Emy : on pourrait pas dire quand vous vous présentez, de contacter au préalable le cdc 

pour expliquer un gros projet et comme ça c’est voté avant. 

Eulalie : sur papier c’est une bonne idée mais on va pas se mentir en vrai il y a des 

projets qui sont présentés qui sont pas du tout réalisés et même parfois y’a certains 

postes qui font même pas leur job de base 

Cristo : il faut qu’on trouve une solution, on doit réfléchir avant le workshop pour dire 

voilà ça se passe comme ça et pas autrement  

12. Projet coopté.x.e.s :  

Cristo : avec camille on a réfléchi à un projet  

Camille DW: alors, euuuuuu, pour moi ma réflexion est venue depuis que je suis togée 

et cooptée, j’ai constaté que ça serait intéressant pour le cercle d'être dans une optique 

intégrante, je trouve ça peut faire vivre le cercle que les coopté.x.e.s soit dans le cercle à 

part entière, les intégrer dans la discussion messenger et facebook.  
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J’ai noté des points, un truc constaté quand j’étais déléguée, quand on fait 

des évènements on demande beaucoup la présence des deleg et on se repose pas sur 

les coopté.x.e.s des autres postes pour aider sur une perm, aider pour la prépa du bal. 

Ensuite j’y voyais un autre point positif, ça permet de pas avoir des inconnu.x.e.s en AG, 

on connait pas forcément les blues, on les juge sur la présentation, et pas sur qui iels 

sont, comment iels se sont intégré.x.e.s dans la vie du cercle, vous votez pas pour des 

gens que vous connaissez pas très bien. Il y a un intérêt énorme pour un plus gros 

mélange cdc/cdb, on s’entend super bien cette année mais je pense on a besoin les 

un.e.s des autres, on compte sur vous pendant la bleusaille mais au Q2 on fait rien, je 

trouverais ça mieux qu’on soit incluant.x.e, qu’on reçoit les mails de réu, “j’organise un 

event qui peut m’aider?”. Pour le pass comité, je pense c’est à discuter  

Cameron : niveau pass comité est ce qu'on ferait une version pour les coopté.x.e.s avec 

des prix pour les TB ? 

Camille DW : je trouverai ça chouette de faire un pass comité mélangé avec les 

coopté.x.e.s 

Cameron : je trouve ton idée hyper bonne mais pour les coopté.x.e.s qui ont pas de 

carte ACE je trouve que demander 80€ c’est énorme  

Cristo : le pass il est optionnel même pour vous  

Gwen : je trouve c’est une bonne idée mais comme a dit Cristo, on se connait pas 

toustes ensemble donc si on rajoute des coopté.x.e.s ça va être compliqué  

Matthieu R : dans la même idée mais le seul truc c’est que le comité est déjà très grand 

donc il faut cadrer le truc pour pas avoir un comité énorme et pas être 80 

Camille DW : enfaite je pense que ce que vous dites c’est l’histoire du folklore, c’est 

impossible de toustes se connaître, c'est toute l’intrigue des comités, il y aura jamais de 

solution à ça et c’est pas parce qu'il y a plus de monde que c’est pour diviser. Peut être 

on perd le privilège d'être délégué.x.e mais si c’est pour céder plus la place aux autres et 

être plus intégrant.x.e je pense c’est un sacrifice  

Matthieu R : je trouve c’est plus la gestion qui est difficile après le reste je suis dacc 

avec toi  

Camille DW : il y aura quand même des différences 

Lucie : pour finir sur ce que matthieu dit, y’a 10 min on disait que y'avait trop de monde 

dans le comité, comment tu veux intégrer les coopté.x.e.s alors qu’on les vote au début 

du quadri, à chaque réu, j'ai peur les gens se disent je veux être coopté.x.e pour avoir 

les avantages sans forcément avoir les inconvénients des délégué.x.e.s  

Cristo : après les events c’est aussi pour les membres. un.e coopté.x.e est membre 

parce qu’iel paye, on garde le concept qui est tu aides à la mesure que tu as envie, je 

comprends il y a une confusion. Camille veut pas dire qu’il y a pas de diff entre deleg et 

coopé.x.e, il y aura des moments ou ça sera juste entre nous mais je prends l’exemple 

des décors du bal perso j’ai la flemme de faire les décors mais ya pas de coopté.x.e.s 

qui peuvent se charger de ça  
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Artémis : moi je trouvais que c’était une super idée parce que j’ai ressentis 

que l’année passée on demandait de l’aide et les coopté.x.e.s aident mais de manière 

ultra ponctuelle et puis après y’a plus rien pour elleux. Un groupe facebook avec les 

coopté.x.e.s ça peut aider de zinzin et même si on garde un espace entre nous ça 

permet de les intégrer de fou. Par exemple quand moi je vais au CP j’ai pas l’impression 

que y’a une séparation aussi forte entre délégué.x.e.s et coopté.x.e.s. 

Camille DW : je pense que vu que la dynamique a l'air de partir sur discord, il y aura un 

canal délégué.x.e et vous aurez votre espace deleg pour les décisions, par rapport à la 

dynamique de groupe, je pense c’est impossible à résoudre, même avec 40 

délégué.x.e.s en TB c’est toujours la même chose, tu finis l’année sans connaître tout le 

monde. Dernier truc, je me dis que ça peut être moins effrayant, si on donne + 

d’importance aux coopté.x.e.s, ça fera moins peur aux gens de pas se présenter et d'être 

juste coopté.x.e 

Cristo : actuellement vous avez 17 coopté.x.e.s, je pense il faut créer des comités avec 

des cotisations pour faire des goodies et des TB entre vous, vous dites à vos 

coopté.x.e.s que vous proposez un pass et vous faites des TB entre bar, ça permet à 

chaque poste de travailler avec son propre comité  

Moira : mais on perd le côté iels voit tout du cercle  

Cristo : après iels peuvent venir en réu, je trouverais ça chouette à la pré de la NDA 

d’inviter les coopté.x.e.s 

Camille DW : la dynamique de comité existe déjà avec le bar qui est intégrant, même le 

comité pcm vous le faites vivre mais les PIC vous en avez de ouf besoin, il faut donner 

des responsabilités. Ce truc de donner plus d’implications sur le travail c’est moins 

l'aspect que je voulais vous proposer moi c’est plus la dynamique de cercle. 

Réfléchissez par rapport à votre poste si vous trouvez ça chouette d’avoir de l’aide, 

pensez à la journée YWC, 

Emy : moi je suis à fond derrière le projet, je trouve ça chouette d’inclure les 

coopté.x.e.s, c’est chouette de savoir à quoi tu t’engages quand tu es coopté.x.e, je vois 

nous nos coopté.x.e.s on s’entend trop bien avec elleux et ça fait comme un comité, ça 

serait cool de mélanger les comités pour connaître les autres et aussi demander de 

savoir ce qu’iels pourraient nous apporter en tant que comité  

Gil : j’ai du mal à voir ce que tu dis par rapport à un comité de poste, chaque poste peut 

faire une soirée avec ses coopté.x.e.s mais je vois pas  

Cristo : c’est un gros mot mais c'est déjà ce que vous faites pour vous en faisant des 

enfers 

Gwen : truc positif, plein de blues veulent pas faire coopté.x.e par peur qu’il y ait pas de 

place pour elleux en mode « ah mais lui ou elle iels vont d’office être pris délégué.x.e.s 

après je veux pas qu’on croit que je fais concurrence » 

Marine : bonne idée mais laisser la liberté aux deleg de gérer ça comme iels l’entendent, 

je sais que l’année passé on avait fait un mémento pic, on avait dit de faire participer 
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plus les coopté.x.e.s pour quelques choses et c’est chouette ça les intègrent 

plus et faut avoir un truc en retour comme être invité.x.e à des TB 

Cristo : Camille va être forte pour rendre le truc attrayant et moi je vais essayer de leur 

donner du travail plus valorisant  

Jarod : pourquoi pas faire les coopté.x.e.s du cercle de médecine et pas par poste, en 

mode venez prendre des perms à la tent, venez faire les décors..  

Cristo : ouai mais il y en a qui se présente juste pour un poste  

Camille DW : c’est ça qui est bien dans la proposition c’est que t’es dans ton comité 

mais quand tu vois qu’il y a des demandes tu peux aller aider d’autres postes, si t’es 

dispo, c’est ça qui est prévu  

 

13. Cooptations Webmaster, Ecoresp :  

WEB MASTER: Audrey  

OUI : 34 

NON : 0 

ABSTENTIONS : 1  

ECORESP: 

Lola Leclercq  

OUI : 31 

NON : 0 

ABSTENTIONS : 4 

Maeva Marotta 

OUI : 29 

NON : 0 

ABSTENTIONS : 6 

Mathis Lecomte 

OUI : 34 

NON : 0 

ABSTENTION : 1 

Sara Dadhkah 

OUI : 34 
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NON : 0 

ABSTENTION : 1 

PIC  

Sarah Mzoughi 

OUI : 34 

NON : 0 

ABSTENTION : 1 

Lea Bourbigot 

OUI : 33 

NON : 0 

ABSTENTIONS :  2  

Nolan Mutangana  

OUI : 33 

NON : 0 

ABSTENTIONS : 2  

Mickael William Njiyou  

OUI : 34 

NON : 0 

ABSTENTION : 1  

 

14. Points divers :  

PROJET  “APPELLE ALICE”  

Alexia : chepa si vous en avez entendu parler, c’était en place sur le campus d’Alma, 

c’est ask for angela en amélioré, c’est officiellement lancé depuis samedi, c’est mis en 

place pour que les personnes victimes d’agression sexuelle puissent appeller un numéro 

de téléphone qui les dirige vers un taxi formé qui les emmène au CPVS, où les victimes 

sont accueilli.x.e.s par un.e infi et psychologue, je vous invite à noter le numéro de 

telephone et le partager à tout le monde pour aider les personnes dans le besoin, c’est 

anonyme, tout est secure, le taxi vient vous chercher soit à des pickup et si vous n’etes 

pas apte on peut venir vous chercher exactement où vous êtes, c’est 100% gratuit. C’est 

ouverte 24/24 7/7, la police est pas au courant de qui va téléphoner, elle sait pas c’est 

qui mais elle sait combien il y a d’appel et où pour prendre des initiatives de mise en 

place si ça se passe souvent dans le même endroit  
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Gwen : est ce que y’a un post insta?  

Alexia : oui, c‘est la police de montgomery 

Marine : on mettra des affiches au bal  

Lucie : et au bar  

 

JOURNÉE YWC 

Jeanne : on va lancer un form dans la semaine pour savoir qui est dispo, on va faire un 

préTD le soir avec le bar 

 

BUREAU 

Cristo : dernier point, y’a beaucoup trop de à tout le monde sur le groupe messenger, 

utilisez le moins, utilisez le discord et le groupe facebook  

 

 


